

## España – Informe escucha redes sociales

<b>FECHA FIN INFORME</b>	31/07/2020
<b>PERIODO CUBIERTO</b>	24/07/2020 a 30/07/2020
<b>TONO GENERAL</b>	Neutro - Negativo
<b>ÁMBITO</b>	<b>Redes sociales</b>
<b>REPERCUSIÓN</b>	Twitter: <b>278 + 362</b> Facebook <b>640</b> total
<b>ALCANCE DE LA MUESTRA (Audiencia potencial)</b>	+40.300.000
<b>TONO</b>	Neutro-Negativo

### **Redes Sociales**

Este informe **se basa en una muestra** establecida sobre el universo de comentarios recabados, debido a la imposibilidad de analizar todas las menciones referidas al ámbito de investigación en el mercado español, y descartando las realizadas en español de otros países.

Esta muestra se ha seleccionado con las **repercusiones** o publicaciones de usuarios de Twitter **que reúnen un nivel de compromiso o interacción** (retweets, respuestas o 'me gusta') mayor o igual a '1' (**mayor nivel de influencia**). Se ha prestado especial atención a los comentarios de usuarios de Facebook con mayor alcance (mínimo 10.000 seguidores).

Se han analizado cinco ámbitos de interés:

- especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar,
- intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's
- preferencias para viajar a determinado destino (campo, playa, interior...)
- medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos
- y valoración de destinos y percepción seguridad, frente a otros de competencia.

Además de intentar detectar otros temas de interés que puedan aportar ideas sobre la percepción de los posibles turistas acerca de la situación Covid.

Como conclusiones generales,

- Los usuarios de redes sociales han comentado bastante **las medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos (40%)**
- Los usuarios siguen mostrando indignación ante el **incumplimiento de las normas de seguridad y distanciamiento social**, sobre todo, por parte de los **turistas**.
- Tras la cancelación de los vuelos a España por parte del turoperador TUI y las recomendaciones de países vecinos de no viajar a nuestro país, muchos usuarios reclaman una **renovación del modelo turístico español**, más diversificado y menos dependiente del turista extranjero.

**Destinos mencionados: Sevilla, Barcelona, Canarias, Málaga, Madrid, Las Palmas de Gran Canaria, Cataluña, Galicia, Cantabria, León, La Gomera, Andalucía, Chipiona, costa Dorada, costa Brava, Vigo, Marbella, Comunidad Valenciana, Torremolinos, Aragón, Navarra, Benalmádena, Asturias, Benidorm, Baleares, costa del Sol, Alicante, Chiclana, Cádiz, La Graciosa.**

## Aspectos más relevantes

El turismo no da signos de recuperación: ya sea porque la capacidad adquisitiva de los españoles ha mermado o por los rebrotes de los últimos días, es posible que no se alcancen cifras similares a las de 2019 hasta dentro de mucho tiempo.

La cancelación de los vuelos a España por parte del turoperador TUI ha sido uno de los golpes más duros para el sector esta semana, no solo por las pérdidas que esto va a suponer, sino también porque posiciona a España como turismo inseguro de cara al exterior, según comentan los usuarios en las redes sociales.

Algunos ciudadanos ya están comentando la necesidad de “recuperar las ciudades” de cara a sus propios habitantes. Es decir, encontrar vías de levantar la economía de las zonas que dependen casi exclusivamente del turismo, puesto que viajar es muy poco recomendable en vista de los últimos repuntes. Para ello, se podría fomentar el consumo local y el comercio de proximidad, orientados a los habitantes y no a los visitantes. Fomentar el turismo nacional está empezando a emerger como la única solución posible, al menos, hasta

que la pandemia esté más controlada a nivel mundial y que se disponga de vacuna.

El asunto del uso de las mascarillas es muy subjetivo en Twitter, puesto que los usuarios tienen percepciones diferentes. Algunos comentan que, pese a ser obligatorias, un gran porcentaje de la población todavía no las porta; otros afirman que la mayoría sí cumple con su deber y sí las lleva. En cualquier caso, los usuarios están de acuerdo en que los turistas extranjeros suelen ser los que más pasan por alto la norma.

Cataluña ha sido una de las comunidades más golpeadas por la pandemia de coronavirus desde el inicio del estado de alarma y también lo está siendo en los rebrotes que han aparecido con la nueva normalidad. La Generalitat ha establecido la obligación de llevar mascarilla, ha restringido el aforo en algunas actividades y ha obligado a cerrar el ocio nocturno. Tras el confinamiento, el sector turístico en Barcelona y en la costa catalana confiaba en una cierta remontada, y durante algunas semanas vio indicios de ella, pero los rebrotes de Covid-19 en esta comunidad han terminado de alejar a los viajeros, y amenazan con dejar en blanco la que ya es la peor temporada de las últimas décadas.

Aún así, los barceloneses no renuncian a la playa. La costa de la ciudad ha vuelto a llenarse de gente este domingo pese a la entrada en vigor de las restricciones y recomendaciones de la Generalitat de no salir de casa si no es para realizar tareas imprescindibles. De esta forma, la Guardia Urbana ha cerrado de nuevo varias playas ante la afluencia masiva de bañistas.

Hay advertencias de que el consumo de tabaco incrementa la posibilidad de contagio del coronavirus, por lo que la Sociedad Española de Epidemiología (SEE) ha reclamado que todas las terrazas de bares y restaurantes, playas, espectáculos al aire libre y coches particulares se conviertan en espacios sin humo. En la Comunitat Valenciana son 22 las playas y calas que se han declarado libres de humo. La iniciativa 'playas sin humo' está impulsada por la Dirección General de Salud Pública de la Generalitat Valenciana y la Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP). Con la crisis sanitaria del coronavirus, el proyecto también pretende minimizar el riesgo de contagio por las colillas.

Al Gobierno regional asturiano no le está temblando el pulso a la hora de tomar medidas en caso de rebrote de coronavirus. Mientras tanto, las regiones limítrofes a Asturias se están rearmando con nuevos planes para evitar la transmisión. La Xunta de Galicia ha prohibido el botellón y obligará a todos viajeros que lleguen a esa comunidad procedentes de zonas con alta incidencia de Covid-19 a que notifiquen sus datos de contacto.

Cantabria fijará un límite de 15 personas para las reuniones y obligará al cierre de los locales nocturnos a partir de las dos de la madrugada mientras que en Castilla y León los usuarios de las residencias de mayores no podrán salir de los centros en los municipios en los que se declare un rebrote.

Existe cierta indignación por los nuevos contagios que se han detectado después de un viaje de estudios a Málaga. Los usuarios no entienden cómo otras personas hayan anulado actividades como campamentos y que un grupo de estudiantes no haya sido capaz de posponer o cancelar su viaje de fin de curso. Viajar en grupos grandes, en estos momentos, puede poner en grave peligro la salud colectiva.

La playa de Chipiona (Cádiz) se ha convertido en un ejemplo internacional de distancia social y de responsabilidad frente a la Covid- 19. No obstante, algunos usuarios declaran que Chipiona no es un caso único y que las medidas de seguridad también se cumplen en muchas otras partes de España.

También se ha comentado en Twitter que los británicos tienen una percepción de alta seguridad en España en comparación con su país, puesto que la gente cumple más estrictamente con las medidas de higiene y distanciamiento social.

Los usuarios prevén estar confinados pronto y temen no poder disfrutar de las vacaciones que tenían programadas por culpa de los repuntes. Algunos de ellos, culpan a “las vacaciones de los madrileños”, al ser los habitantes de esta comunidad autónoma los que más se han movido por el territorio español durante estos meses de verano.

Muchos llaman a la responsabilidad colectiva y recalcan la importancia del turismo seguro, en grupos pequeños, cumpliendo con el distanciamiento social y las normas de higiene y prescindiendo de algunas actividades no esenciales.

Los usuarios también han vuelto a sacar el tema del comportamiento incívico de los turistas. Algunos ciudadanos no creen que el problema sea tanto que lleguen turistas, sino que los que vengan no sepan comportarse o cumplir con las medidas de seguridad e higiene. Los tuiteros aluden a que, al no haber un protocolo para multar a los turistas, estos no tienen miedo de incumplir la norma y no portar mascarillas.

Esto deja intuir que a una parte de los españoles no le molesta que vengan turistas extranjeros a España, puesto que los ven necesarios para la reactivación del sector, pero sí son conscientes de que los controles se deberían endurecer y que no se debería dejar a los viajeros poner en peligro la salud pública de esa forma.

Por otra parte, otros usuarios también recuerdan que no son solo los turistas de otros países, sino también los españoles que viajan entre provincias. Medidas como la obligatoriedad de las mascarillas deberían implantarse en toda España para que realmente surtan efecto.

Tras el trabajo, dedicación y esfuerzo por parte de los sanitarios durante la pandemia, la Diputación de Málaga quiere ofrecerles una recompensa a esos médicos, enfermeros y auxiliares del sector público y privado de toda España por sus horas de trabajo, y ofrece 25.000 bonos de 100 euros para estancias en hoteles de la provincia. El único requisito es pernoctar mínimo dos noches en el hotel elegido. Además, las agencias de viaje y los hoteles se han comprometido a ofrecer otro 5% de descuento.

## 1. Especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar (15%)

[Ángel Trianero](#), gestor de redes sociales y amante de Sevilla con 2.200 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Por lo que veo últimamente, a **Sevilla**, sin turistas, se le rompen las costuras. Habrá que pensar en recuperar la ciudad para los sevillanos si esta situación de pandemia se prolonga, de lo contrario mal futuro tendrá.”

La usuaria [Daniela](#), comentarista y fan de los realities con 3.500 seguidores, [tuitea](#): “Mal es ver el pueblo lleno de turistas belgas y francés y gente bajando de **Barcelona** a la costa a segunda residencia, yo d verdad no entiendo por que abrieran fronteras . Que paren ya de circular el virus está viajando junto ☹️”

[Victor Hugo Perez](#), conductor del programa Canarias a las 6 en Canarias Radio con 1.170 seguidores en [Twitter](#), comenta: “Hecatombe turística. En plena recuperación económica, el touroperador TUI cancela todos sus vuelos con **#Canarias** y con toda España por el **#coronavirus**. Es el touroperador más importante del mercado <https://diariodeavisos.lespanol.com/2020/07/londres-impone-hoy-la-cuarentena-a-sus-turistas-en-espana-y-tui-suspende-los-vuelos-ingleses/...> **#COVID19 #Tenerife #GranCanaria**”

La usuaria [Gossip Girl!](#)  , con 2.300 seguidores, escribe en [Twitter](#): “El president de la generalitat ha dicho hoy que como en 10 días no bajen los contagios, nos volverán a cerrar... En dos semanas pillo vacaciones... Me cagare en to como no pueda salir!! **#confinement #COVID19 #coronavirus #Barcelona #Catalunya**”

[Jo vull votar adéu espanya](#), con 63 567 seguidores, expone en [Facebook](#) la posibilidad de un nuevo confinamiento en navidades por las vacaciones de los 'madrileños'.

[Antena 3 Noticias](#), con 1 288 239 seguidores, publica en [Facebook](#) la petición a sus ciudadanos de no hacer viajes turísticos a [Cataluña](#), [Aragón](#) y [Navarra](#) "por las nuevas cifras de infección" del coronavirus en esas zonas.

## 2. Intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's (9%)

El periódico malagueño [Diario Sur](#), con 263.000 seguidores, informa en [Twitter](#): "📱 CRISIS DEL #CORONAVIRUS #Turismo 📱 La @CEAes\_ advierte de que la campaña turística en [#Málaga](#) muestra «unos datos negativos y unas expectativas poco favorables». Informa @pmartinezsur"

[El País](#), con 5.950.000 seguidores, señala en [Facebook](#) la situación que está viviendo el sector turístico en [Barcelona](#) y la costa catalana debido a los rebrotes de covid-19.

El usuario [Meteuritos Colchón](#), con 3.750 seguidores, escribe en [Twitter](#): "El turismo cae en gran medida, ya sea por miedo al virus o porque no hay un duro. Los efectos los veremos en otoño-invierno...{°}"

La usuaria [Mother of bebecito](#), con 2.000 seguidores, [tuitea](#): "Mi amigo me cuenta que mañana sale de vacaciones (vive en [Barcelona](#)) y yo toda babosa le pregunto "y qué planes" Jajajajaja qué planes va a tener babosa si estamos en pandemia"

La usuaria [Artemisa Madrid](#), con 1.380 seguidores, cita un [tweet](#) de Antena 3 en el que informan de la obligatoriedad de las mascarillas en [Madrid](#) y [dice](#): "Bien, a mí me parece perfecto, pero de qué me sirve a mí como madrileña si vengo a [Canarias](#) de vacaciones y aquí nadie la pone ni es obligatoria. [#MascarillaObligatoria](#)"

[Aprendiz de Artista](#), graduada en bellas artes y amante de la música con 1.500 seguidores, comenta en [Twitter](#): "No entiendo nada, este finde he

tenido que ir a **Madrid** y está todo muy tranquilo, medio vacío, sin turistas y la gente cumple las medidas de seguridad, todos llevan mascarilla. De hecho, fui a Ifema y está desierto, nada que haga pensar que van a reabrir dos pabellones para covid”

[Verownika](#), ingeniera y youtuber con 20.900 seguidores, escribe en [Twitter](#): “Estoy de vacaciones en **Alicante** viniendo de **Barcelona**. Es el único sitio en donde he visto policía constantemente multando si no llevas mascarilla. Las playas y piscinas vigiladas para que se mantenga la distancia de seguridad y el aforo. Los Bares igual 🙏Ojalá esto en **Catalunya**”

### 3. Preferencias para viajar a determinado destino (campo, playa, etc...) (3%)

[Laura Garcia](#), técnico de marketing y promoción turística con 1.500 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Que otros hablen de lo bien que se ha hecho la gestión de la seguridad en las playas de **#Benidorm** y de otros puntos de **#España** MOLA!! [#gracias](#) [#playasseguras](#) [#turismo](#) [#COVID19](#)”

[Javier D. Servant](#), activista con 1.750 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Una de las mejores playas del mundo: La Barrosa, **Chiclana, Cádiz**. Sencillamente, mágica. Un espectáculo.

### 4. Medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos (40%)

[La Vanguardia](#), con 4 900 000 seguidores, informa en [Facebook](#) la reclamación por parte de la Sociedad Española de Epidemiología de convertir en espacios sin humo todas las terrazas de bares y restaurantes, playas, espectáculos al aire libre y coches particulares.

[EFE noticias](#), con 1.7 millones de seguidores, informa en [Twitter](#): **Madrid** ha vuelto a solicitar que se exijan PCR en origen, "con 48 o 72 horas previas al vuelo", a los viajeros que entren por el aeropuerto de Barajas, planteando también "un principio de reciprocidad" para los que vuelan desde **Madrid**. [#coronavirus](#)

El diario [Metrópolis Abierta](#), con 7.160 seguidores en Twitter, [anuncia](#): [#EIPulsodeBCN](#) | El Ayuntamiento ha reforzado la presencia policial en las playas de [Barcelona](#) para evitar la propagación del [#coronavirus](#) Vía [@BCNmetropoli](#)”

[LpaVisit](#), cuenta oficial de Turismo de [Las Palmas de Gran Canaria](#) con 16.000 seguidores, publica en [Twitter](#): “La playa de [#LasCanteras](#) iza la [#BanderaAzul](#) y la Q de Calidad Turística como símbolo de calidad, seguridad y sostenibilidad 🏠❤️”

[Ayuntamiento de Benalmádena](#), con 15 290 seguidores, informa el 28 de julio en [Facebook](#) sobre el distintivo ‘Andalucía Segura’ que han recibido todas las playas del [litoral benalmadense](#).

[La Voz de Asturias](#), con 196 456 seguidores, informa en [Facebook](#) la obligación en [Galicia](#) a que los viajeros que lleguen de zonas con alta incidencia de covid-19 que lo notifiquen. [Cantabria](#) limita el número de personas en reuniones y los usuarios de residencias de [León](#) no podrán salir de los centros en caso de rebrote.

El usuario [José Carbaño Herrera](#), con 9.000 seguidores, publica en [Twitter](#) un vídeo con la siguiente frase: “Una vista aérea de la playa de [#Chipiona](#), una ciudad costera en [#España](#) [#Andalucía](#), muestra el distanciamiento social.”

El periodista [Pedro Biurrun](#), con 4.500 seguidores, informa en [Twitter](#): “Clausurado un 'after' en [Madrid](#) con 5 detenidos y 95 personas en su interior bailando sin mascarillas: <https://expansion.com/sociedad/2020/07/27/5f1eeaa1468aebca218b4585.html>... Así, ni turistas ni nada.”

La alcaldesa de Marbella, [Ángeles Muñoz](#), con 9.100 seguidores [tuitea](#): “[#Marbella](#) es la primera gran ciudad española con el sello de turismo seguro en sus espacios públicos. Una certificación del ICTE que avala meses de trabajo frente al Covid-19 y que supone un importante valor añadido a nuestra oferta turística. <https://marbella.es/actualidad/item/38933-marbella-primera-gran-ciudad-espanola-en-lograr-el-sello-de-turismo-seguro-en-sus-espacios-publicos.html>”

[Biosphere Tourism](#), con 3.900 seguidores, informa en [Twitter](#): “El Ayuntamiento de [Barcelona](#) presentó el “Pacto por [Barcelona](#)” para superar

la crisis de la [#COVID-19](#), planteando diez puntos claves. Uno de los objetivos es reactivar la ciudad como destino turístico seguro, de calidad y [#sostenible](#). Lee más en: <https://bit.ly/32ITeGV>”

[GVA INVAT•TUR](#), el Instituto Valenciano de Tecnologías Turísticas con 12.800 seguidores en Twitter, [informa](#): “El Consell Valencià de Turisme aprueba el Plan Estratégico de Turismo de la [#ComunitatValenciana](#) 2020-2025. Sostenibilidad, hospitalidad, vertebración, capital humano, responsabilidad y seguridad, son los pilares de nuestra nueva hoja de ruta.”

[Torremolinos informa](#), cuenta oficial del Ayuntamiento de [Torremolinos](#) con 5.400 seguidores, [tuitea](#): “👉 Las trabajadoras de la empresa municipal Aselimsa continúan con las labores de limpieza e higienización diarias en instalaciones municipales y en nuestras playas, garantizando espacios seguros en [#Torremolinos](#).”

[El Confidencial](#), el diario de los lectores influyentes, con 1.140.000 seguidores, expone en [Facebook](#) la intención de la Diputación de [Málaga](#) en reconocer la labor de este sector durante la pandemia y atraer turismo nacional a su región.

## 5. Valoración de destinos y percepción seguridad, frente a otros de competencia (3%)

[Diario de Avisos](#), con 239.300 seguidores, publica en [Facebook](#) las indicaciones del Gobierno regional sobre [Canarias](#), una de las zonas de Europa con menor incidencia en la COVID-19, con 5,8 casos por 100.000 habitantes, lo que lo convierte en uno de los destinos más seguros.

La usuaria [Ana Bolena #lobba](#) , con 17.700 seguidores, cuenta en [Twitter](#): “Estoy escuchando a turistas Ingleses que están en la [costa Dorada](#) y [costa Brava](#). Todos coinciden en lo mismo, están más seguros en [Cataluña](#) que en su país. Admiran la responsabilidad de la gente, mascarillas, distancia y limpieza. Tal cual lo han dicho. Todos.”

## 6. Otros (30%)

[El País](#), con 5.950.000 seguidores, se refiere en [Facebook](#) a la movilidad de la población como el principal factor de riesgo de contagio.

[Plataforma LaSilenciosaCat](#), con 2.050 seguidores, comenta en [Twitter](#): Fiestas y botellones en las playas de [Barcelona](#) el día en el que el [@govern](#) decreta el cierre de los locales de ocio nocturno. Nuevo éxito a sumar en la nefasta gestión de los incompetentes de la Generalidad de [Cataluña](#). [#LaSilenciosaCat](#) [#SeparatismoEsRuina](#)

[Dr. César Serrano García](#), con 1.400 seguidores en [Twitter](#), escribe: “Me imagino que en Francia confían tan poco en sus conciudadanos como nosotros en ellos: un turismo mayoritariamente de playa y copa nocturna. Ahora bien, aquí el ejemplo es espeluznante: en [Barcelona](#) llevamos la mascarilla puesta un 70% de la gente siendo obligatoria...”

[La Vanguardia](#), con 4.9 millones de seguidores, indica en [Facebook](#) la alta ocupación de las playas de [Barcelona](#) a pesar de las recomendaciones por Covid-19.

[Tenerife en Activo](#), con 17.600 seguidores, indica en [Facebook](#) el plan de dinamización del norte de [La Gomera](#) a través de la viticultura y la recuperación de bancales.

La usuaria [Lori Lagatta](#), con 6.600 seguidores, [tuitea](#): “[#CoronavirusARV](#). Lo que tenemos que hacer es turismo NACIONAL para rebrotar nuestra economía y dejarnos de viajar al extranjero, y menos a Reino Unido que, si no es porque Johnson casi la palma, estarían igual que en EEUU.”

La actriz y cantante [Jazmin Abuin Janeiro](#), con 6.800 seguidores, escribe en [Twitter](#): “Me encanta ver q la playa de [Chipiona](#) se ha convertido en ejemplo de civismo. Pero me da rabia que se venda como una excepción. En [#Vigo](#) llevamos todo el verano con las playas parceladas y manteniendo rigurosamente la distancia de seguridad. Los irresponsables NO son mayoría.”

El usuario [HazA](#), con 12.900 seguidores, comenta en [Twitter](#): “Un poco más restrictivas las medidas por covid en [Asturias](#) por un nuevo brote por culpa

de un viaje de estudios a **Andalucía**. Como si ir a **Andalucía** no fuese suficiente castigo encima nos traen Covid.”

[TaxiOviedo](#), con 12.500 seguidores, escribe en [Twitter](#): “Que les impulsa a organizar un viaje de estudios en plena Pandemia?. La gente responsable ha anulado campamentos y viajes.; pero estos no parecen haber pensado en las consecuencias viendo el resultado. Eso si: seguro que todos llevaban la “españita” en la mascarilla”

El periodista deportivo [Antonio Callejón](#), con 7.550 seguidores, comenta en [Twitter](#): “El problema en mi modesta opinión, señor Simón, no es que vengan turistas a España. El problema es que el 90% de ellos no usan la puñetera mascarilla fuera del hotel. Llevo unos días de vacaciones en **Baleares** y es tremendo. Autoridades, más mano dura con las multas.” El usuario [ErJoaqui](#), fan del Betis, [responde](#) a Antonio Callejón: “Y de que sirve multar a extranjeros si no hay un protocolo establecido para cobrar esas multas una vez se manden al delegado o subdelegado de gobierno...el extranjero se va a su país y ahora reclama el pago una vez le llegue si le llega...” El usuario [CHARLORES Hispalenses](#), también [comenta](#): “Yo también lo he observado en la **Costa del Sol**. La solución es cogerle una fianza al turista a su llegada a España y descontarle de ahí las multas si las hay, porque de lo contrario ellos saben que esa multa no la van a pagar, por lo tanto no se ponen la mascarilla. Es lo que hay”.

[Antena 3 Noticias](#), con 1.300.000 seguidores, en [Facebook](#) el registro del primer caso positivo en **La Graciosa**, que deja de estar libre de coronavirus

José Carbajo Herrera  
@CarbajoHerrera

Una vista aérea de la playa de #Chipiona, una ciudad costera en #España #Andalucía, muestra el distanciamiento social.



4:04 p. m. · 27 jul. 2020 · Twitter for iPhone

2 Retweets 3 Me gusta

Torremolinos Informa  
@Torremolinos\_On

👍 Las trabajadoras de la empresa municipal Aselimsa continúan con las labores de limpieza e higienización diarias en instalaciones municipales y en nuestras playas, garantizando espacios seguros en #Torremolinos.



1:03 p. m. · 28 jul. 2020 · Twitter for Android

1 Retwittear 4 Me gusta



Jazmin Abuin Janeiro 🇪🇸❤️🌍🎵🌿🌸🌺  
@Jazminjazzsoul

Me encanta ver q la playa de #Chipiona se ha convertido en ejemplo de civismo. Pero me da rabia que se venda como una excepción. En #Vigo llevamos todo el verano con las playas parceladas y manteniendo rigurosamente la distancia de seguridad. Los irresponsables NO son mayoría.

Jazmin Abuin Janeiro 🇪🇸❤️🌍🎵🌿🌸🌺 @Jazminjazzsoul · 4 jul.  
Se puede disfrutar del verano con prudencia. Y el turismo, bienvenido sea con los brazos abiertos, siempre y cuando haga lo mismo. No somos respetuosos como sociedad. Es una realidad q hay q cambiar desde la educación. Mientras, la única solución es q no serlo salga caro #galicia



5:06 p. m. · 28 jul. 2020 · Twitter for Android

10 Retweets 12 Me gusta



LpaVisit  
@LpaVisit

La playa de #LasCanteras iza la #BanderaAzul y la Q de Calidad Turística como símbolo de calidad, seguridad y sostenibilidad 🌴💛

Las Palmas de Gran Canaria, @ciudademar

➔ Leer más en:  
[lpavisit.com/es/noticias/ma...](https://lpavisit.com/es/noticias/ma...)



9:54 p. m. · 25 jul. 2020 · Twitter Web App

5 Retweets 23 Me gusta



Javier D. Servant  
@ServantXavier

Una de las mejores playas del mundo: La Barrosa, Chiclana, Cadiz. Sencillamente, mágica. Un espectáculo.  
#MTVHottest  
#COVID19 #BlackIsKing 🏴‍☠️ #coronavirus #AnimalCrossing 🐻  
#VMAs2020 #FriendshipDay2020 #LiftTheBan #lockdownextension  
#visitspain #Andalucia #Cadiz #Spain #España



2:24 p. m. · 30 jul. 2020 de Chiclana de la Frontera, España · Twitter for Android

4 Retweets 11 Me gusta

## Noticias destacadas en medios de comunicación

Se han seleccionado una serie de noticias relevantes de los medios de comunicación con mayor audiencia de España. El procedimiento desarrollado ha sido ordenar los resultados obtenidos por alcance y seleccionar las más importantes de cada uno de los grandes medios.

Se han tenido en cuenta los 200 primeros resultados del periodo de estudio del informe de la búsqueda enfocada en las especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar, la intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's, las preferencias para viajar a determinado destino (campo, playa, interior...), las medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos y la valoración de destinos y percepción seguridad, frente a otros de la competencia.

La selección puede verse a continuación. Los reportes incluyen enlace a medio y publicación, la fecha en que se han publicado, texto de apoyo sobre el tema e imagen.

### [El País](#)

[Jul 24 • 9:31 AM](#)

[La Fiscalía investiga al Fuenlabrada por viajar a A Coruña con un puñado de casos positivos](#)

El Ayuntamiento de la ciudad gallega había pedido que se abrieran diligencias por un delito del club madrileño, que ya acumula 16 infectados por covid-19, contra la salud pública.

**E** El País • Juan L.  
ES | Jul 24 • 9:31 AM

La Fiscalía investiga al Fuenlabrada por viajar a A Coruña con un puñado de casos positivos



[El País](#)

[Jul 24 • 10:30 PM](#)

### [‘Eyetracking’: prevenir contagios solo con la mirada](#)

La tecnología de seguimiento ocular permite una comunicación con el entorno sin necesidad de contacto físico y busca en la inteligencia artificial mejorar su uso

**E** El País • Jorge G. García  
ES | Jul 24 • 10:30 PM

‘Eyetracking’: prevenir contagios solo con la mirada



[El País](#)

[Jul 26 • 2:39 PM](#)

### [Turistas británicos critican la cuarentena: “Deberían haber avisado antes, al menos 72 horas”](#)

Viajeros británicos de regreso desde Mallorca censuran que el Gobierno de su país no haya dado un plazo a quienes estaban fuera para evitar la cuarentena obligatoria

**E** El País • Lucía Bohórquez  
ES | Jul 26 • 2:39 PM

Turistas británicos critican la cuarentena: "Deberían haber avisado antes, al menos 72 horas"



[AS.com](#)

[Jul 26 • 12:31 PM](#)

### [TUI anuncia la cancelación de todos los viajes a España desde este domingo](#)

Esta decisión llega horas después de que el Gobierno británico haya reinstaurado la cuarentena para los que vengan de España y supone un duro golpe para el sector turístico español.

**A** AS.com  
ES | Jul 26 • 12:31 PM

TUI anuncia la cancelación de todos los viajes a España desde este domingo



[AS.com](#)

[Jul 28 • 9:40 AM](#)

### [Las comunidades más turísticas tienen cifras epidemiológicas mejores que las de Reino Unido](#)

Comunidad Valenciana, Andalucía, Baleares, Canarias, Cantabria, Galicia o Asturias registran menos casos por cada 100.000 habitantes.

AS.com  
ES | Jul 28 • 9:40 AM

Las comunidades más turísticas tienen cifras epidemiológicas mejores que las de Reino Unido



[AS.com](#)

[Jul 27 • 6:56 PM](#)

**[Fernando Simón: "La decisión de Reino Unido nos favorece"](#)**

El director del CCAES valora esta medida desde "el punto de vista sanitario, que nos ayuda en cierta medida".

AS.com • Raúl Izquierdo  
ES | Jul 27 • 6:56 PM

Fernando Simón: "La decisión de Reino Unido nos favorece"



[El Español](#)

[Jul 26 • 11:53 AM](#)

**[Más de 150 países imponen restricciones de viaje a España: el nuevo mapa tras el golpe británico](#)**

La gran mayoría han establecido prohibiciones a las personas procedentes de España o han suspendido las comunicaciones aéreas y marítimas.



El Español  
ES | Jul 26 • 11:53 AM

Más de 150 países imponen restricciones de viaje a España: el nuevo mapa tras el golpe británico



### El Español

Jul 28 • 2:18 AM

### Las soluciones móviles, una oportunidad para reactivar el turismo

La crisis es una oportunidad para reforzar el turismo a través de su digitalización real.



El Español  
ES | Jul 26 • 2:18 AM

Las soluciones móviles, una oportunidad para reactivar el turismo



### EL MUNDO

Jul 28 • 1:34 AM

### Verano de 2020, ¿el boom del turismo rural gracias o pese a los rebrotes?

Los últimos repuntes de la Covid-19 hacen que el pueblo y los entornos en plena naturaleza lejos de aglomeraciones cobren más importancia que nunca.



EL MUNDO • CRISTINA RUIZ  
ES | Jul 28 • 1:34 AM

Verano de 2020, ¿el boom del turismo rural gracias o pese a los rebrotes?

[ABC.es](https://www.abc.es)

[Jul 25 • 6:40 PM](https://www.abc.es)

### [Llegan seis pateras a las costas de Alicante con 79 personas a bordo](https://www.abc.es)

Las embarcaciones, en las que viajaban seis menores, han alcanzado tierra este sábado en Benidorm, Calpe, Santa Pola, Teulada-Moraira y la Vila Joiosa

ABC  
ABC.es  
ES | Jul 25 • 6:40 PM

Llegan seis pateras a las costas de Alicante con 79 personas a bordo



[LaVanguardia.com](https://www.lavanguardia.com)

[Jul 25 • 5:00 PM](https://www.lavanguardia.com)

### [Bélgica y Noruega se suman a Francia en su recomendación de no viajar a España por el coronavirus](https://www.lavanguardia.com)

Las restricciones de los viajes internacionales se han endurecido estas últimas semanas a causa de los rebrotes, señalando a España como principal destino a evitar.



LaVanguardia.com • Alex Jover  
ES | Jul 25 • 5:00 PM

Bélgica y Noruega se suman a Francia en su recomendación de no viajar a España por el coronavirus



[LaVanguardia.com](https://www.lavanguardia.com)

[Jul 24 • 11:42 AM](#)

**Madrid limitará las reuniones de personas y el ocio nocturno a partir de la semana que viene**

La Comunidad de Madrid tomará la semana que viene nuevas medidas preventivas para evitar contagios y versarán sobre todo en limitar reuniones de personas y mayor control sobre el ocio nocturno.



LaVanguardia.com  
ES | Jul 24 • 11:42 AM

Madrid limitará las reuniones de personas y el ocio nocturno a partir de la semana que viene



[El Confidencial](https://www.elconfidencial.com)

[Jul 26 • 3:56 PM](#)

**Exteriores trata de excluir a Baleares y Canarias de la cuarentena de Reino Unido**

El Ministerio argumenta que se trata de territorios insulares muy controlados con datos epidemiológicos muy inferiores a los del Reino Unido.



[El Confidencial](#)

[Jul 24 • 11:46 AM](#)

[Castilla La Mancha obligará a las discotecas a pedir los teléfonos ante posibles rebrotes](#)

La próxima semana se aprobará una «normativa especial» a nivel autonómico para identificar, con DNI y número de teléfono, a quienes acudan a locales de ocio nocturno.



**Búsqueda y tendencias**

<b>FECHA FIN INFORME</b>	31/07/2020
--------------------------	------------

<b>PERIODO CUBIERTO</b>	24/07/2020 a 30/07/2020
<b>Términos incluidos en búsquedas</b>	<p><b>Expectativas y seguridad en Twitter (Incluye: especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar, intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's y preferencias para viajar a determinado destino, medidas e iniciativas del sector turístico para dar confianza en destinos y valoración de destinos y percepción seguridad, frente a otros de competencia:</b></p> <p>(metaData.authors.twitterInfo.followers&gt;1000) AND (vacaci* or tur?s* or viaj* or playa*) And (Madrid or Barcelona or Sevilla or Granada or Canaria* or Balear* or Cataluña or Valenci* or Andaluc?a or Galicia or Alcobendas or Almer?a or Arona or Avil?s or Benidorm or Castelldefels or "Costa del Sol" or Cuenca or Palencia or Donosti* or "San Sebasti?n" or Ejido or Jaca or "Las Palmas" or Lloret or M?laga or Marbella or Noja or Palma or Mallorca or Peñ?scola or Pen?scola or "Puerto de la Cruz" or Salamanca or Salou or "Santa Susana" or Santander or Torremolinos or Torrox or Jerte or Villajoyosa) and ((Corona* or *virus or pand?mi* or covid* or peste) or (mampara* or separa* or distancia* or seguridad or metacrilato or higiene or limpieza or lej?a* or desinfect* or "alcohol en gel" or hidroalc?hólico or mascarilla* or guante*)) Not ("banco Santander" or "el Madrid" or "el mallorca" or "el barcelona" or "el sevilla" or "el valencia" or "el santander" or coronabonos or nadal or barça or "Real Madrid" or "FC barcelona" or emisi*)</p> <p><b>Expectativas en Facebook (Incluye: especulaciones de turistas sobre cuándo y dónde se podrá volver a viajar, intención de volver a viajar o volver a destinos DTI's y preferencias para viajar a determinado destino):</b></p> <p>(likes&gt;10000) AND (vacaci* or tur?s* or viaj* or playa*) And (Madrid or Barcelona or Sevilla or Granada or Canaria* or Balear* or Cataluña or Valenci* or Andaluc?a or Galicia or Alcobendas or Almer?a or Arona or Avil?s or Benidorm or Castelldefels or "Costa del Sol" or Cuenca or Palencia or Donosti* or "San Sebasti?n" or Ejido or Jaca or "Las Palmas" or Lloret or M?laga or Marbella or Noja or Palma or Mallorca or Peñ?scola or Pen?scola or "Puerto de la Cruz" or Salamanca or Salou or "Santa Susana" or Santander or Torremolinos or Torrox or Jerte or Villajoyosa) and (Corona* or *virus or pand?mi* or covid* or peste) Not ("banco Santander" or "el Madrid" or "el mallorca" or "el barcelona" or "el sevilla" or "el valencia" or "el santander" or coronabonos or nadal or barça or "Real Madrid" or "FC barcelona" or</p>

	<p>emisi*) Not (mampara* or separa* or distancia* or seguridad or metacrilato or higiene or limpieza or lej?a* or desinfect* or "alcohol en gel" or hidroalcoh?lico or mascarilla* or guante*)</p> <p>* Universo estudiado en la muestra: España. Se han excluidos de las búsquedas el resto de los países.</p>
<p><b>NUBE DE TAGS</b></p>	
<p><b>Temas del momento</b></p>	